

Presse Nationale

> Politique



Après un séjour en France : Le Président Ouattara a regagné Abidjan, hier

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a regagné Abidjan, hier, après un séjour de plusieurs jours en France. Il a participé au centenaire de l'Armistice de 1918 qui a réuni plus de 70 Présidents et Chefs de gouvernement de tous les continents. Puis, il a été reçu en audience, hier, par son homologue français, Emmanuel Macron, avant de prendre son vol pour Abidjan.



Audience : Ouattara a échangé avec Macron hier

Le Président de la République, Alassane Ouattara, s'est entretenu, le 12 novembre 2018, au Palais de l'Élysée, avec son homologue français, Emmanuel Macron. Les échanges ont porté sur le bilan de la cérémonie internationale du Centenaire de l'Armistice de 1918 et la coopération bilatérale entre la Côte d'Ivoire et la France. Les deux hommes se sont également réjouis des performances de la Côte d'Ivoire sur le plan économique, politique, sécuritaire, diplomatique et de la lutte contre la pauvreté ainsi que des bonnes perspectives de l'économie ivoirienne.



Audience au palais de la présidence : Imam Aguib Touré aux conseillers du Président Ouattara » Je remercie le Chef de l'Etat pour sa bonne foi et je présente mes excuses »

Libéré grâce à l'ordonnance d'amnistie du Président de la République, en août dernier, l'Imam Aguib Touré a tenu à exprimer sa gratitude au Président Alassane Ouattara. Reçu, hier par le conseiller chargé des cultes du Chef de l'Etat, Koné Drissa. « Nous sommes venus dire merci au Président Alassane Ouattara pour sa bonne foi », a-t-il indiqué. Et d'ajouter : « Nous avons présenté des excuses pour les mauvais moments vécus par le pays à cause de cette situation ».

> Economie



Filière cajou : L'accord de siège du CICC signé

L'accord de siège du Conseil international consultatif du cajou (CICC) a été signé, hier. Et ce, conformément aux instructions du Vice-Président, Daniel Kablan Duncan, qui recommandait d'accélérer ce dossier. Le ministre ivoirien du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba et le président du CICC, Serge Ahissou ont procédé à la signature de la convention sur l'établissement du siège du conseil international en Côte d'Ivoire. Créé le 18 novembre 2016 à Abidjan, le CICC est une organisation internationale chargée de promouvoir le développement durable du cajou dans le monde.



Un important réseau de trafiquants démantelé

Au cours d'un contrôle inopiné, le 09 novembre 2018, les services des douanes ivoiriennes ont épinglé des magasins diplomatiques ouverts respectivement en zone 4 et aux Deux-Plateaux. La descente qui s'est opérée sur la base d'informations faisant état d'irrégularités et d'abus dans l'exploitation desdits magasins a permis de constater que plusieurs clients disposant de cartes de diplomate n'en avaient pas la qualité et ne sauraient donc bénéficier du droit d'achat en exonération.



Contrôle interne dans les administrations, Adama Koné, ministre de l'Economie et des Finances : « L'objectif, aller d'un budget de moyens vers un budget de résultats »

Le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a procédé, hier, au lancement officiel de l'implémentation du contrôle interne dans les administrations économiques et financières de Côte d'Ivoire. Il a expliqué à cette occasion les tenants et les aboutissants d'une telle démarche. « L'objectif de ces réformes est d'aller d'un budget de moyens vers un budget de résultats ». Pour ce faire, a-t-il dit, les politiques publiques doivent être plus efficaces, plus orientées vers la recherche de solution aux préoccupations, mais aussi s'inscrire dans la transparence en consacrant la reddition des comptes publics en mode de gouvernance.



Exploration pétrolière en Côte d'Ivoire : le potentiel du bassin sédimentaire ivoirien présenté

Dans le cadre de la semaine africaine du pétrole dénommée « Africa oil week » tenue du 05 au 09 novembre 2018 à Cape Town, en Afrique du Sud, le ministre ivoirien du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, Thierry Tanoh, a présenté les opportunités d'investissement dans le bassin sédimentaire ivoirien aux compagnies pétrolières. « Avec 4 blocs producteurs comprenant 8 gisements, le bassin sédimentaire ivoirien produit aujourd'hui environ 33 000 barils jour de pétrole brut et 170 millions de pieds cubes jour de gaz naturel. La totalité du gaz naturel produit est utilisée pour la production électrique », a affirmé Thierry Tanoh.



Contrôle interne dans les administrations des finances : directeurs de cabinet et inspecteurs généraux au labo

« L'implémentation du contrôle interne au sein du ministère de l'Economie et des Finances et du secrétariat d'Etat auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat » est le thème d'un séminaire qui se tient depuis le 12 novembre 2018 à l'initiative de l'Inspection générale des finances (IGF). Ouvert par le ministre ivoirien de l'Economie et des Finances, Adama Koné, ledit séminaire s'adresse aux directeurs de cabinet et inspecteurs généraux des deux ministères.

> Société



Alassane Ouattara aux 45 ans de la BOAD à Lomé

Le Président ivoirien, président en exercice de la Conférence des Chefs d'Etat et de gouvernement de l'UEMOA, va ouvrir à Lomé, les festivités marquant la célébration des quarante-cinq ans de la Banque ouest africaine de développement (BOAD), les 14 et 15 novembre 2018.



Trafic d'enfants : 80 mineurs nigériens interceptés à Noé

Les agents des douanes de Noé (frontière Côte d'Ivoire-Ghana) ont intercepté, la semaine dernière, deux cars de transport en provenance du Niger et à bord desquels se trouvaient 80 enfants mineurs en compagnie de deux passeurs qui se rendaient à Abidjan. Selon les deux passeurs, ces enfants se rendaient en Côte d'Ivoire pour travailler dans divers domaines d'activités, entre autres, la vente d'attiéké garba, la blanchisserie et la vente de kolas.



Déclaration des naissances et des décès : L'Etat adopte un plan de communication

Le ministère de l'Intérieur et de la sécurité, a organisé, hier, un atelier pour «valider le Plan de communication et de plaider pour l'enregistrement des naissances et décès à l'Etat civil». Le représentant du ministère de l'Intérieur et de la sécurité, Gogoné Bi Maxime, a indiqué que « le Plan de communication vise à identifier des actions et opérations pertinentes à dérouler pouvant réduire, à court et moyen termes, un changement de comportement par l'intégration de bonnes pratiques de façon durable, chez nos populations qu'elles soient en zone rurale ou urbaine mais aussi chez les agents de l'Etat civil ».



Lutte contre la malnutrition infantile : le PMNDPE lancé pour un coût de 266 milliards FCFA

Le Programme multisectoriel de nutrition de développement de la petite enfance (PMNDPE) est entré dans sa phase active. Hier, à l'auditorium de la Primature, le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a procédé au lancement de ce projet d'un montant de 266 milliards FCFA. Le PMNDPE, confié Adama Koné, traduit l'opérationnalisation du Plan national multisectoriel de nutrition (PNMN) 2016-2020 et se veut novateur dans ses principes d'intervention basés sur la synergie dans l'action et la convergence vers les communautés avec un focus sur les 1 000 premiers jours.

A l'International

> Politique



Procès Gbagbo : devant la CPI, la défense évoque l'absence de preuve

Le procès devant la Cour pénale internationale de Laurent Gbagbo, ancien Chef d'Etat ivoirien, et de Charles Blé Goudé, ex-leader du Congrès panafricain des jeunes patriotes a repris ce lundi 12 novembre à La Haye, aux Pays Bas. Tous deux sont jugés pour des faits relevant de crimes contre l'humanité, concernant les violences postélectorales en Côte d'Ivoire en 2010-2011. Ce lundi matin, les avocats de Laurent Gbagbo avaient la parole, et la défense a plaidé l'acquittement. Son argument : le procureur n'a pas suffisamment de preuves.

Vu sur le Net

> Politique



Audience/Après le Centenaire de l'Armistice 1918 : Ouattara félicite Macron

Le Chef de l'État ivoirien, Alassane Ouattara, a été reçu ce lundi 12 novembre, en audience par le Président français, au palais de l'Élysée, à Paris. Au cours du tête-à-tête qui a duré environ une demi-heure, les deux hommes d'Etat ont abordé plusieurs questions dont l'organisation du Centenaire de l'Armistice de 1918. « Le Centenaire de l'Armistice de 1918 était un événement émouvant. Je suis venu féliciter le Président Macron pour les dispositions prises et pour son message de paix », a déclaré à la presse, le Président Alassane Ouattara, à sa sortie d'audience.



Côte d'Ivoire-France : Ouattara a échangé avec Macron et affirmé qu'il n'y avait pas de crispation politique au pays

A l'occasion de leur rencontre, le 12 novembre 2018 à l'Élysée (France), le Chef de l'Etat ivoirien, Alassane Ouattara et son homologue français, Emmanuel Macron, ont fait le bilan de la cérémonie internationale du Centenaire de l'Armistice de 1918 qui s'est déroulée le 11 novembre et ont évoqué la coopération bilatérale entre la Côte d'Ivoire et la France. Interrogé par des confrères sur la situation politique dans son pays, le Président ivoirien a répondu qu'il n'y avait aucune crispation à ce niveau.

> Société



10% de mineurs parmi les migrants rapatriés

80% des migrants clandestins rentrés volontairement en Côte d'Ivoire sont de sexe masculin. 30% d'entre eux ont entre 19 et 24 ans. 10% sont des mineurs. Ces chiffres ont été révélés par Dr Moussa Sanogo citant le dernier profilage établi par l'Organisation internationale des migrations (OIM).

Agence de Presse

> Politique



Bédié "n' a mandaté personne pour faire signer une pétition" pour un dialogue avec Ouattara, selon son parti

Le président du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), Henri Konan Bédié "n' a mandaté personne pour faire signer une pétition" en vue d'un dialogue avec son ex-allié Alassane Ouattara, selon une note de la formation, qui qualifie de "douteux" les objectifs des initiateurs.



Diplomatie/La République tchèque ouvre un consulat à Abidjan

Le vice-ministre tchèque des Affaires étrangères, Thomàs Kryl, a officiellement ouvert le consulat honoraire de son pays dans la capitale économique ivoirienne, Abidjan, lundi, en présence des diplomates tchèques dont l'ambassadeur basé à Accra, et des personnalités ivoiriennes dont le ministre des Affaires étrangères, Marcel Amon Tanoh. Pour les autorités tchèques, l'ouverture de ce consulat constitue une étape supplémentaire dans l'intensification des relations diplomatiques et le développement des relations économiques de leur pays avec la Côte d'Ivoire. Une action diplomatique saluée par le chef de la diplomatie ivoirienne.

> Economie



La semaine mondiale de l'entrepreneuriat ouverte

La Côte d'Ivoire célèbre la 11ème édition de la Semaine mondiale de l'entrepreneuriat, du lundi 12 au dimanche 18 novembre, autour du thème "mobiliser le pouvoir de l'innovation en faveur de l'entrepreneuriat chez les jeunes et les femmes en Côte d'Ivoire". L'édition de 2018 a pour but d'inspirer des milliers de jeunes et de femmes vivant en Côte d'Ivoire à explorer leur capacité d'innovation au profit de l'entrepreneuriat, de sensibiliser et informer les populations sur les atouts de l'entrepreneuriat et de former et sensibiliser 5000 personnes aux pratiques entrepreneuriales.

> Société



Le secrétaire d'Etat Ouattara Siaka annonce la réouverture prochaine des centres de service civique

Le secrétaire d'Etat chargé du Service civique, Ouattara Siaka, a annoncé la réouverture prochaine des centres des services civiques fermés depuis 1984, lors d'une conférence, le 11 novembre, à Bondoukou sur le thème « Civisme, éducation, citoyenneté et jeunesse ». Lors de cette conférence initiée par l'Union de la jeunesse communale de Bondoukou, M. Ouattara a également annoncé la construction de centres de resocialisation dans plusieurs régions de la Côte d'Ivoire au profit des jeunes de 16 à 25 ans. Il a indiqué que

ces décisions s'inscrivent dans le cadre d'un programme national de volontaires, au cours duquel plus de 1000 jeunes seront formés d'ici 2020 avec l'appui du Programme des Nations-unies pour le développement (PNUD).



Le centre de santé de Soko réhabilité

Le centre de santé de Soko (commune de Bondoukou) a été entièrement réhabilité avec en prime la construction d'un logement pour le médecin-chef. Ces ouvrages, d'un coût total de 30 millions de FCFA, ont été réalisés par l'entreprise Vitol, une société d'exploitation pétrolière et s'inscrivent dans le cadre des actions sociales prévues en collaboration avec l'Etat de Côte d'Ivoire.



Vers la validation d'un nouveau code de la construction et de l'habitat

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Koné Nabagné a procédé, le 12 novembre, à Grand-Bassam, à l'ouverture d'un atelier visant à valider l'avant-projet de code de la construction et de l'habitat. Selon le ministre Bruno Koné, l'application effective des dispositions de ce code, après son entrée en vigueur, aura pour effet d'améliorer la qualité de vie des populations et d'éviter les pertes en vies humaines liés aux effondrements. Il contribuera également à l'amélioration du climat des affaires en Côte d'Ivoire dans le cadre du processus "Doing Business".



23 journalistes sélectionnés pour le Prix Ebony 2018

Une liste de 23 sélectionnés pour l'édition 2018 du Prix Ebony qui récompense annuellement les meilleurs journalistes de la Côte d'Ivoire, a été dévoilée, lundi 12 novembre, par l'Union nationale des journalistes de Côte d'Ivoire (UNJCI), dans un communiqué. Dans les quatre différentes catégories figurant sur cette liste, l'on dénombre notamment 6 nominés pour la Radio, 5 pour la télévision, 10 pour la presse écrite et en ligne et 2 pour l'Agence ivoirienne de presse (AIP). L'édition 2018 du prix Ebony est prévue le 08 décembre prochain sous le parrainage de la Première Dame ivoirienne, Dominique Ouattara.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.